

Aumenta consumo de opioides en Montreal, Canadá



Montreal, 22 ago (RHC-PL) Autoridades de la ciudad de Montreal muestran inquietud por el alza en los casos de sobredosis de fentanilo, un poderoso opioide cuyo consumo excesivo ha provocado crisis en otras provincias canadienses.

La médica de familia especializada en dependencia, Marie-Ave Morin, alertó que se sospecha que los siete casos de sobredosis registrados el pasado viernes en uno de los barrios orientales de la populosa urbe pudieron deberse a la mezcla de heroína con fentanilo, un fenómeno que valoró como cada vez más preocupante y en auge.

Investigadores del Servicio de Policía de Montreal tras varios allanamientos en sendos apartamentos decomisaron 260 gramos de heroína mezclada con fentanilo, que se sospecha fue la mezcla que provocó las sobredosis.

Según estudios, esa sustancia que posee un potencial analgésico de alrededor de 100 veces superior al de la morfina y es hasta 50 veces más fuerte que la heroína está siendo utilizada como droga recreativa, ya que provoca efectos secundarios como euforia, bienestar y somnolencia, además de crear una fuerte dependencia física y psicológica.

Desde septiembre de 2015, el uso recreativo del fentanilo provocó una crisis sanitaria en el país. Solo en

la provincia de Columbia Británica, en el oeste canadiense, 914 personas perdieron la vida en 2016, víctimas de sobredosis. Desde comienzos de 2017 se reportan dos sobredosis por día, precisan informes oficiales.

La crisis se ha ido extendiendo a otros territorios. En Toronto, capital de la provincia de Ontario, solo la semana pasada hubo 75 hospitalizaciones causadas por el consumo de fentanilo, refieren fuentes de prensa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/139056-aumenta-consumo-de-opioides-en-montreal-canada>



Radio Habana Cuba